

Celebra MINREX aniversario 60 años de su creación (+Video)



La Habana, 23 dic (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) de Cuba cumple este lunes 60 años de labor revolucionaria en la defensa de la democracia de la nación caribeña.

En un mensaje en Twitter, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, felicitó a los trabajadores del sector y al pueblo, a quien calificó de principal protagonista de la diplomacia revolucionaria.

Como parte de las celebraciones, en esta jornada se celebrará un acto por las seis décadas del organismo como nueva entidad surgida con la Revolución para defender el nuevo proyecto de país en la arena internacional.

De acuerdo con una nota, en el sitio Cubaminrex, la institución ha cumplido importantes misiones para contribuir a prestigiar la voz y el accionar de Cuba a nivel internacional, a forjar nuevos vínculos con el mundo y a ampliar las oportunidades de intercambio con las demás naciones en todos los ámbitos posibles.

El Ministerio cubano de Relaciones Exteriores fue constituido el 23 de diciembre de 1959 por Decreto del Gobierno Revolucionario, para sustituir al Ministerio de Estado, dependencia de la época de la primera ocupación estadounidense y diseñada para servir los intereses del gobierno de Estados Unidos.

Desde su creación, el Minrex asumió los principios básicos del Derecho Internacional: el respeto a la soberanía, la independencia y la integridad territorial de los Estados; así como la autodeterminación de los pueblos.

También, la igualdad de los Estados y los pueblos; el rechazo a la injerencia en los asuntos internos de otros Estados; el derecho a la cooperación internacional en beneficio e interés mutuo y equitativo; las relaciones pacíficas entre los Estados, y demás preceptos consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

Columnas vertebrales de la política exterior cubana son el internacionalismo, el antimperialismo, la solidaridad y la unidad entre los países del Tercer Mundo, como resalta en sus acciones y políticas desde hace 60 años.

De igual modo, la política exterior cubana exhibe como logros las relaciones diplomáticas de Cuba con 187 países.

La nación caribeña dispone, además, de 148 representaciones en 121 países, entre ellas 120 Embajadas, 1 Sección de Intereses, 20 Consulados, 4 Oficinas Diplomáticas y 4 Representaciones ante Organismos Internacionales, según datos oficiales.

En estos resultados, se marca la vigencia del líder de la Revolución, Fidel Castro(1926-2016), artífice de los principios que enmarcan las relaciones exteriores de la mayor de las Antillas.

Además, la figura de Raúl Roa (1907-1982), quien se ganó el apelativo del canciller de la dignidad por su larga e intensa actuación al frente de la diplomacia revolucionaria, y sus cruciales batallas en la sede de organismos internacionales en defensa de la soberanía. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/210408-celebra-minrex-aniversario-60-anos-de-su-creacion-video>



Radio Habana Cuba